

▼10月17日  
**がんばれ愛媛FC**



澄み渡った秋晴れの陽気の中、現在 11 位の FC 岐阜をニンジニアスタジアムに迎え、松前町マッチデーとして試合が行われました。

3,107 人の観客が見守る中、岡田小学校と北伊予小学校のサッカークラブの児童が選手をエスコートし、チーム初のホーム 4 連勝を狙って試合が始まりました。試合内容は一進一退の攻防でしたが、惜しくも 0-0 で引き分けました。

▼10月9日  
**松前町社会福祉大会**



松前総合文化センターで、松前町社会福祉協議会と愛媛県共同募金会松前町支部の主催による、「第 10 回松前町社会福祉大会」が開催されました。

表彰式に引き続き、中山お笑い商会による啓発劇と、三遊亭好楽氏による「人生、好んで楽しもう！」と題した記念講演が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

▼9月21日  
**国体に向けて**



9月25日から開催された「国民体育大会」に出場する選手団の壮行会が松前総合文化センターで行われました。

本年度の出場選手は 7 種目 22 人。選手を代表して、松山南高校女子ホッケー部の窪田早紀さんは、「日ごろの練習の成果を十分発揮できるように、全力でプレーしてきます」と述べ、決意を新たにしていました。

▼9月16日  
**マッピーと遊ぼう**



マンダリンパイレーツのマスコット、マッピーと謎の覆面マスクマンが、松前幼稚園と古城幼稚園を訪れました。

マッピーの訪問を楽しみにしていた園児たちは、一緒にマッピー体操をしたり、キャッチボールやバッティングをしたりして、楽しい時間を過ごしていました。めったにない触れ合いに、子どもたちは大喜びでした。

▼10月18日  
**思いやりの心を育てよう**



松前町人権擁護委員と松前町教育委員会から、「人権の花運動」として、ピオラとアリッサムの苗、チューリップの球根が、古城幼稚園に贈呈されました。園児たちは人権擁護委員と一緒に、贈られた花を 1 本 1 本ていねいにプランターに植えていきました。毎日の花の世話とともに、園児たちに優しい心や思いやり溢れる心が育つことが期待されています。

▼10月14日  
**おみこしパレード**



10月13日から15日までの秋祭りの期間中、町内の各保育所や幼稚園で、おみこしパレードが行われました。

白鶴保育所の園児たちは、手作りのおみこしを担ぎ、「わっしょい、わっしょい」と掛け声を出しながら、元気いっぱい町内を練り歩きました。

かわいい子どもたちの姿を見た近所の人々は、盛んな拍手を送っていました。

▼10月5日  
**元気はつらつ 老人クラブスポーツ大会**



松前町老人クラブ連合会主催のスポーツ大会が松前公園で行われました。各地区から老人クラブの会員約 200 人が集まりました。

開会式では、連合会長の重川源さんが「寝たきりにならない、元気老人になりましょう」とあいさつ。みんなで準備体操を行い、和やかに真剣勝負をしながら、地区を越えて交流を深めています。

▼9月21日  
**おたたさんで交通茶屋**



秋の全国交通安全運動にちなみ、エミフル MASAKI で交通茶屋が行われました。松前町婦人会、伊予交通安全協会や松前ライオンズクラブの皆さんが「おたたさん」姿で参加したほか、松前町交通安全推進協議会など約 60 人が参加し、交通安全啓発グッズを買い物客に配布して交通安全を呼び掛けました。また、交通遺児への募金活動も行われ、3,637 円が寄付されました。